



Nomos

# Aktualisiert und erweitert – Die Standard-Einführung in die Soziale Arbeit



## Einführung in die Soziale Arbeit

Von Prof. Dr. Hugo Mennemann und  
Prof. Dr. Jörn Dummann

*4., aktualisierte und erweiterte Auflage 2022,  
247 S., brosch., 26,- €  
ISBN 978-3-8487-7226-1  
(Studienkurs Soziale Arbeit)*

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7226-1](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7226-1)

Das in der vierten, aktualisierten und erweiterten Auflage vorliegende Einführungsbuch beantwortet für Studierende im ersten Semester Fragen nach dem Studium, der Identität, der Profession und der Disziplin Sozialer Arbeit in verständlicher und erklärender Sprache. Übungsaufgaben, gezielte Literaturhinweise und ein Register regen zum Selbststudium an. Das Curriculum wurde mit Studierenden erarbeitet und

stetig weiterentwickelt. Viele Inhalte, wie die Entwicklung eines Identitätskerns und ein Überblick über Erkenntnistheorien, wurden für einen ersten, leicht verständlichen Einstieg in komplexe Inhalte eigens für diese Einführung von den Autoren erarbeitet. Das Buch kann als Grundlage für Vorlesung, Tutorium und Prüfung dienen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Updated and Expanded — The Definitive Introduction to Social Work



## Einführung in die Soziale Arbeit

By Prof. Dr. Hugo Mennemann and  
Prof. Dr. Jörn Dummann

*4th, updated and extended edition 2022,  
247 pp., pb., € 26.00*

ISBN 978-3-8487-7226-1

*(Studienkurs Soziale Arbeit)*

*in German*

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7226-1](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7226-1)

This introductory book, now in its fourth, extended and updated edition, will answer questions from students in their first semester of social work on the study, identity, profession and discipline of social work in understandable language. Its exercises, selected literature, instructions and index will stimulate the reader to engage in self-study, and its contents were developed with students and have been

developed continuously since its first edition. Much of the book's content, such as the development of an identity core and an overview of epistemology, was specifically developed for this introduction to facilitate access to more complex subject matter. The book can be used as a basis for developing lectures, tutorials and testing.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary